
令和２年度 第３回学校関係者評価委員会議事録

令和３年２月19日

薩南工業高等学校

１ 日 時 令和３年２月19日（金） 午後３時30分～午後４時30分

２ 場 所 本校校長室

３ 出席者

(1) 評価委員（４名）

本校同窓会長（その他の学校関係者）

本校ＰＴＡ会長（保護者代表）

公立中学校長（接続する多段階の学校）

写真館自営業（地域住民）

(2) 学校（６名）

校長，教頭，事務長，教務主任，進路指導主任，保健主任

４ 会順

(1) 校長挨拶

(2) 協議

各部より最終報告

(3) 意見交換

５ 協議内容

(1) 中学校における高校選択の条件

・ 私立高校の授業料が公立高校と比べほとんど差がなくなったので，スクールバス

で送迎する私立高校を選択する傾向がある。

・ 中学校時代に活動していた部活動がないので，本校への進学をやむなく諦め，他

校へ進学するという現実がある。

(2) 本校生のマナー

礼儀正しくなった。特にしっかり立ち止まりはっきりとした口調で挨拶をしてくれ

るようになった。

(3) 生徒への対応

コロナ禍の影響もあり，心を病む生徒が多いと聞く。旧態依然とした対応ではなく，

個々に応じた対応を取りできるだけ生徒に寄り添っていただきたい。

(4) 本校の教育活動のＰＲ

・ 学校案内パンフレットを中学生が読みたくなるような内容に改善して欲しい。

・ 資格取得費用を市が一部補助してくれるようになったので，資格取得を推進して

欲しい。

・ 寮の活用を図るためにも全県下から生徒を募集できるように，本校ならではの特

色を出して欲しい。例えば二級建築施工管理士や二級建築士の資格取得なら薩南と

いった具合に。


